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Patrick GOT
Maire de Baho

et l’ensemble du Conseil Municipal

seraient honorés
de votre présence à la

CÉRÉMONIE DES VOEUX

qui aura lieu le

Vendredi 13 janvier 2017
à partir de 18h

Salle Evora - Baho



L’équipeMunicipale

M. Le Maire : Patrick GOT

Adjoints : André GONZALEZ - Jeanne OUROS - Gérard SOLÉ - Bruno ANIEN - Catalina BÉRIOT

Conseillers municipaux : Hervé ABRIBAT - Roger DUCASSY - Stéphanie FORCADA - Julien FORICHON - Magali GINER
Paul GRAND - Agnès GRIFOLL - Magali SANCHEZ - Olivia NOYÉ - Martine PUIGBLANQUÉ - Alain SERRAT - Christine TIGNOL
Jean-Maurice IBANEZ (absent sur la photo)

Conseillers municipaux liste opposition : Stéphan GYBELY
Véronique AGOUILLO - Virginie SANTIAGO - André TIGNERES (absents sur la photo)

L’édito

Patrick GOT
Maire
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Mes Chers Administrés,

Voilà encore une année d’écoulée et c’est avec un
sincère et grand plaisir que je vous présente enmon nom
personnel et au nom de mes collègues du Conseil Municipal,
tous nos voeux de bonheur, desanté et de prospérité pour
vous et vos proches, pour cette année 2017 qui commence.

Malgré une difficile année 2016, pour notre pays, sur fond de
terrorisme et de crise économique, je m’efforce toujours de
garder mon optimisme.

Un optimisme que je souhaite partager avec vous au travers de ce bulletin municipal.
En effet, vous pourrez être optimiste, lorsque vous prendrez connaissance des réalisations et des
projets structurants pour notre commune. Qu’il s’agisse de la livraison du lotissement Camp del
Viver comportant 32 nouveaux logements sociaux ou du démarrage des travaux de démolition du
Foyer Rural pour la réalisation d’une nouvelle mairie, d’un bar et d’une salle multi-activités, ou
encore de la poursuite de la révision de notre Plan Local d’Urbanisme, vous constaterez que nous
continuons à développer notre commune et à créer de nouvelles structures pour ses habitants.

Vous pourrez être optimiste, lorsque vous lirez le compte rendu des actions portées par les
membres du Conseil Municipal et vous verrez que tous les sujets sont traités dans le cadre de notre
projet communal. Qu’il s’agisse d’environnement, de culture, de sécurité, d’action sociale, d’enfance
et de jeunesse, rien n’est oublié et tout est mis en oeuvre pour améliorer ce qui peut l’être.

Vous pourrez être optimiste enfin, lorsque vous découvrirez la richesse et la diversité de notre
monde associatif, l’énorme potentiel de nos jeunes et moins jeunes à travers leurs exploits sportifs
ou culturels.

En conclusion, je dirai que BAHO peut envisager sereinement l’avenir, même s’il va falloir s’adapter
aux nombreux défis qui nous attendent dans les prochaines années, qu’ils soient économiques,
écologiques, ou sociaux, il va falloir faire preuve de résilience.

Certains, au vu des évènements tragiques qui ont endeuillé notre pays en 2015 et 2016, pourraient
être tentés par le repli sur soi. Ce serait une grave erreur. Nous avons besoin des autres et c’est
ensemble que nous pourrons avancer. Nous devons faire preuve de discernement, d’écoute,
d’altruisme.

Nous devons être vigilants pour construire ensemble une humanité, où dialogue, tolérance et savoir
sont des valeurs partagées. Nous devons être solidaires et respectueux les uns des autres.
C’est dans cet état d’esprit que nous devons entamer cette nouvelle année 2017. Nous comptons sur
elle pour qu’elle nous offre le temps et les moyens de continuer la mission qui nous a été confiée et
dont le but est unique : votre bien-être quotidien.

Je vous souhaite une année 2017, faite de joies simples, de repas en famille, de soirées entre amis,
de rires partagés avec vos enfants. Soyez heureux et comme je l’ai récemment entendu à la
télévision : Gardez votre coeur ouvert. Votre coeur ouvert pour ceux qui souffrent, de maladie, de
faim, de froid, de solitude, de manque d’amour.

BONNES FETES ET BONNE ANNEE 2017



Le PersonnelMunicipal
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Le Conseil Municipal des Jeunes

La Commission École au sein du Conseil municipal, les
Enfants des écoles et les Enseignants travaillent en
étroite collaboration depuis la constitution du Conseil
Municipal des Enfants.
Ce sont les élèves de l’école élémentaire qui ont voté
pour élire douze d’entre eux pour s’exprimer au nom
de tous leurs camarades sur la vie du village.
Notre rôle est de les aider à acquérir un apprentissage
actif de la démocratie.

Les premières réunions furent un moment privilégié :
la lucidité des enfants, leur esprit critique, leur
capacité à affronter la société telle qu’elle est et à
proposer des solutions pour l’améliorer, nous ont
agréablement surpris.

C’est un réel plaisir partagé.

Ne sous-estimons pas l’avis des enfants, et transmet-
tons leur les valeurs de la République !!

Voilà ce qui nous anime !!

La sécurité est une préoccupation commune
à l’ensemble du Conseil Municipal.

Nous mettons tout en œuvre
pour la protection des biens
et des personnes dans notre
village. Dans le cadre de
réunions mensuelles, Gendar-
merie, Police municipale et élus,
nous abordons toutes les formes
de délinquance (délictuelle,
routière) afin d’améliorer la
sécurité.

La vidéo-protection mise en
place en 2013, fait l’objet d’une
analyse annuelle et nous appor-
tons les modifications néces-
saires pour être doté d’un outil
opérationnel. La surélévation
du mur d’enceinte et la mise
en place de la vidéo protection
suite aux événements tragiques

perpétrés sur notre territoire
permet la mise en sécurité des
établissements scolaires.
Des exercices de simulation
d’évacuation en cas d’incendie
ou d’inondation, des exercices
« attentat-intrusion » sont effec-
tués régulièrement au sein des
deux écoles et de la crèche.

Le plan canicule est activé
par nos services, CCAS, Police
Municipale et services tech-
niques, afin de protéger nos
personnes vulnérables. L’opéra-
tion » tranquillité vacances »
assurée par la Police Municipale
et la gendarmerie est perma-
nente. Nos bâtiments commu-
naux, nos aires de jeux font

l’objet de contrôle de sécurité
incendie, électricité et d’air. Des
aménagements sont étudiés
pour limiter la vitesse sur
certains axes. Lors de travaux
de voirie nous améliorons le
cheminement piétonnier dès que
cela est possible.

Les incivilités (propreté, déjec-
tions canine, nuisances sonore,
stationnements..) sont aussi des
préoccupations majeures qui
concernent tous les citoyens.
Des actions sont menées mais
si nous pouvions changer
seulement les habitudes des
personnes les incivilités dimi-
nueraient considérablement.

La Sécurité



La Synthèse Financière de notre Commune Les acquisitions 2016
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Les Réalisations 2016

L’environnement



Les journées du patrimoine
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C’est avec conviction que la municipalité mène ce projet citoyen avec une équipe de bénévoles actifs et décidés à ouvrir
de nouveaux horizons à tous les bahotencs.
Notre but : Fédérer les associations, les élus, les séniors et les jeunes autour d’un projet commun.
Permettre à tous de découvrir de nouveaux territoires et faire connaître notre commune et son patrimoine.

Nous pensons que l’échange de culture structure la jeunesse et enrichit chacun d’entre nous.

C’est avec grand plaisir que nous travaillons avec vous en tant qu’élus pour permettre à ce jumelage
d’exister et de durer dans le temps.

Qu’est-ce qu’un jumelage ?

“C’est la rencontre de deux communes qui entendent
proclamer qu’elles s’associent pour agir dans une
perspective européenne, pour confronter leurs
problèmes et pour développer entre elles des liens
d’amitié de plus en plus étroits”

Citation de Jean Bareth.

A l’initiative de la municipalité, aidée par Baho
Rétro, le Club Photo et « quelques historiens
locaux », la journée du patrimoine, pour la
deuxième année, a connu un réel succès.
A Baho, le choix s’est porté sur « l’eau », sujet
ô combien important. Au début du Moyen Âge,
notre territoire était un lieu marécageux, voire
insalubre. Dès le début du Xème siècle, les moines
de Saint Michel de Cuxa, qui avaient acquis
« l’alleu de Bao » ont drainé les lieux en créant
des canaux, des ruisseaux, des « agulles » ce qui
a permis d’assainir les terres, et les rendre
cultivables car riches en alluvions.

De nombreux Bahotencs se sont intéressés aux
explications de quelques passionnés et ont posé
de multiples questions tant sur le parcours dans
les rues que durant la visite de l’exposition sous
le préau de la cour du 3ème Âge.

Cinq enseignants et près de 150 enfants ont
découvert l’histoire de l’eau sur le village depuis
l’eau potable canalisée auprès des sources
naturelles, jusqu’à l’arrivée de l’eau courante
dans les maisons en 1960 en passant par le puits
artésien et le réseau de bornes fontaines dans
les rues, sans oublier l’existence des bains
douches municipaux…

Le jumelage

Arrachage du palmier
entrée du village

Achat de plants à la pépinière

Travaux d’élagage

Travaux d ‘entretien
de la nature. On sème

Nettoyage de la garrigue

Création d’une aire de jeux
dans le Parc de Guardia

Travaux de mise en sécurité
de l’accès à l’école élémentaire

Notre actualité 2016
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Notre actualité 2016 Notre actualité 2016

Mise en place de la fibre optique
Éclairage à leds

Travaux station d’épuration

Réfection Rue Sainte Lucie

Travaux de mise en sécurité
de l’accès à l’école élémentaire

Travaux Rue des Roses

Mise en place
de mobilier urbain

Réfection de l’entrée de l’église

Livraison des appartements
et maisons au Lot. Camp del Viver

Signature de la convention avec les Francas
Cérémonies Officielles

Remise de la médaille de la ville
à nos Champions

Marché de Noël

Téléthon

Marché de Pâques

Visite de Mg Turini

Baho Color Race



Le Centre Communal d’Action Sociale

Le CCAS de BAHO est composé de 16 membres
bénévoles qui œuvrent pour améliorer la vie de
nos concitoyens sous la présidence de
M. le Maire.

Le secrétariat est assuré par
Mme Brigitte MARTINEZ

8 membres délégués du Conseil Municipal :
Vice-Présidente : Mme Catalina BÉRIOT
Mme Jeanne OUROS - M. Hervé ABRIBAT
Mme Magali GINER - M. Roger DUCASSY
Mme Martine PUIGBLANQUÉ
Mme Stéphanie FORCADA
M. Stéphan GYBELY

8 membres représentant :
l’UDAF : M. Etienne MOURRET
La MDPH : M. Pascal NOELL
L’insertion professionnelle : M. Tony MARTINEZ
Les personnes âgées : M. Larbi GUIRA
Citoyens du village : M. Michel LADRECH
M. Christian DELCLOS - Mme Chantal BENOIT
M. Jacques REVEL

Le repas de nos Aînés

Le repas a eu lieu le 10 décembre dernier dans la
salle EVORA. Il ne s’était pas encore déroulé à la
date d’impression du bulletin. Nous ferons donc
le compte-rendu avec photos l’année prochaine.

Semaine bleue

Dans le cadre de la semaine bleue, consacrée aux
personnes âgées, comme l’an dernier un goûter a
été organisé par l’Association Joseph Sauvy en
collaboration avec la Mairie le 13 Octobre à la salle
EVORA pour permettre aux personnes âgées de
rencontrer nos plus jeunes.

Les enfants de l’Ecole Primaire de BAHO, guidés par
leurs enseignants que nous remercions sincèrement
au passage pour leur dévouement renouvelé nous
ont offert un petit spectacle musical qui a ravi tous
les participants. Les enfants ont ensuite eux-mêmes
servi le goûter à leurs aînés pour le plus grand
plaisir de tout le monde.

Nous espérons que le public sera toujours plus
nombreux à participer à cet après-midi inter-généra-
tionnel.

Secours exceptionnels :
Nous avons accordé 9 secours exceptionnels
à des personnes particulièrement défavori-
sées et après étude de leurs dossiers.

Ouvertures livrets Caisse
Epargne :

Chaque nouveau-né de BAHO se voit offrir
un livret A. Le CCAS offre 50€ et la Banque
Populaire 20€, soit un montant total de 70€

Fichier des risques
climatiques

Toutes les personnes fragiles et isolées sont
invitées à contacter Mme MARTINEZ, au
secrétariat de la Mairie pour une inscription
sur le fichier des risques climatiques afin
que l’on puisse intervenir rapidement en cas
de catastrophe climatique.

Nous rappelons que nous sommes toujours
à la disposition des personnes âgées ou
défavorisées pour les dossiers APA, CMU,
Aide-Ménagère et infos sur le portage des
repas et la télé assistance.

Nous rappelons que
nous sommes toujours à la
disposition des personnes
âgées ou défavorisées pour
les dossiers APA, CMU,
Aide-Ménagère et infos sur
le portage des repas et la
télé assistance.

Nous souhaitons une Excellente Année 2017 à tous nos concitoyens

Les enfants et les aînés pendant la semaine bleue

L’atelier Maintien
de l’Autonomie et Mémoire

Les cours sont assurés à la salle du TAE KWON DO
le Mardi de 10h45 à 11h45 par M. GASC, moniteur
sportif spécialisé. La majeure partie du coût
de ces ateliers est prise en charge par le CCAS
afin de laisser une participation minime aux
personnes âgées. La cotisation est de 35€ pour
l’année.

Nous attirons votre attention sur le fait qu’il
serait souhaitable d’avoir un nombre d’adhérents
plus important afin que nous puissions renouveler
cet atelier essentiel pour vous aider à bien vieillir.
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Moment de partage entre les enfants et les aînés

Portage des repas

Cette année, depuis le 1er
Avril, le CCAS en collabora-
tion avec le SIST de PERPI-
GNAN a mis en place un
service de portage de repas à
domicile. Le prix du repas est
actuellement de 6,80€. Les
inscriptions se font auprès du
secrétariat de la Mairie

Opération « brioches »
A la demande de l’ADAPEI, le CCAS s’est
associé à la vente des brioches qui s’est
déroulée la semaine du 3 au 9 Octobre.
98 brioches ont été vendues.

Un grand merci aux membres du CCAS pour
leur dévouement qui a permis de récolter la
somme de 490€ pour l’UNAPEI.



Notre crèche
AuPetit Monde, nous avons une multitude d’occasions pour faire plein de nouvelles expériences.

Il arrive aussi que nous soyons...

Nous pouvon
s faire des ma

rques

avec nos main
s et plus tard

avec un pince
au….

Nous avons aussi un beau jardin, dans lequel il y a plein de choses à faire :

Ramasser des oeufs en chocolat

Puis, comme nous sommes devenus des Grands, nous nous sommes préparés pour aller à l’école, à la cantine ou au
centre de loisirs. Avec les nounous de la crèche, nous y sommes allés plusieurs fois. C’était très chouette !!!

Nous voilà prêts pour de nouvelles aventures !!! Nous vous souhaitons à toutes et tous une très Belle et très Bonne Année 2017
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Dans le parc, il y a un tas de jouets
que nous pouvons attraper avec

nos petites mains, ils sont durs ou doux
et de temps en temps ils font du bruit.

C’est bizarre parfois
mais toujours intéressant !

Assis devant une table pour toucher,
si nous voulons, une matière glissante !!!

Les adultes disent que c’est de la peinture.
C’est rigolo d’en mettre partout
et même parfois sur la fiqure

En grandissant, nous faisons
d’autres découvertes

La pâtisserie

Les gommettes

La pâte à modeler

Le parcours
moteur

On essaie de faire comme les copains
ou les copines et même, si possible,

de prendre ce qu’ils ont dans les mains

Nous pouvons nous promener dans la crèche à la découverte des jeux ou regarder les plus grands faire une activité.

Même le PapaNoël est venu nous
voir pendant la fête et ce jour-là
nous avons pu nous amuser avec
Maman, Papa,Mamie, Papi…
et tous les copains et copines

Faire la course en vélo ou en quad

Comme, au Petit Monde, nous sommes des stars, parfois nous posons pour la photo.
C’est très agréable de nous voir ensuite sur l’écran de l’appareil photo ! Que nous sommes beaux !!!



Nos écoles
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L’école maternelle
Cette rentrée, l’école a accueilli 98 élèves répartis en 4 classes.

2 classes de Petite/Moyenne section
24 élèves dans la classe de Mmes ARCOUR et DUPRE assistées de l’ATSEM Pascale
BARASCUD et 25 élèves de Petite/Moyenne section dans la classe de
Mme CAILLENS assistée de Mme NOMICO.

2 classes de Moyenne/Grande section
24 élèves chez M. LAMBERT assisté de Mme LAPASSET et 25 élèves chez
Mme AUTHIER assistée de Mme AURIACH.

Divers projets vont ponctuer l’année scolaire 2016/2017
� La semaine du goût, du 10 au 14 octobre où les 4 classes réalisent des
recettes à base de potimarron.
� Le spectacle de fin d’année «le cadeau de Noël » proposé aux élèves le
5 décembre par la compagnie Croch et Tryolé offert par la mairie.
� Le carnaval de l’école, le jeudi 2 février 2017.
� Un spectacle vivant, proposé par la Ligue de l’enseignement, au théâtre des
Aspres, courant mars, la présentation du spectacle de musique par l’intervenant
en musique, Joël FERRER.
� Deux sorties USEP (Mars et Mai) et une visite au musée de CERET pour la
classe de Mme ARCOUR ;
� Un séjour prévu à la Coûme (Mosset) de 4 jours pour la classe de
Mme AUTHIER (mars 2017)

D’autres projets et actions seront menés par les enseignants en complément de
cette liste, au cours de l’année scolaire.

Le carnaval Un peu de sport à la piscine

Un séjour à Mosset

L’école élémentaire
L’école regroupe 202 élèves répartis sur 8
classes avec une équipe pédagogique de 10
enseignants.

Nous avons pour nous aider dans nos diffé-
rents projets 3 intervenants financés par la
municipalité :

- Clément MONOT en sport
- Sophiane CULIANEZ en musique
- Ginette FIGUERE en atelier BCD et

informatique.

Rappel des horaires :
8h45/12h00 et 14h00/16h00

Attention le mercredi les élèves sortent à
11h45. En raison du plan Vigipirate le portail
est fermé dès 8h45 heure de rentrée en classe
pour le matin et à 14h00 pour la rentrée des
classes l’après-midi. Pour le bien de tous
évitez les retards !

L’école poursuit son projet d’école sur l’ouver-
ture culturelle avec des sorties programmées
sur les différents sites des P.O.

Quelques dates importantes :

Les élèves du CE1 au CM2 participeront aux
rencontres sportives de TOUSUNIX à Saint-
Estève au mois de mai.

Le spectacle de la Chorale le jeudi 11 Mai 2017

Lors de la semaine bleue les élèves de CP et
CE1 iront chanter à la salle Evora.

La fête de l’école aura lieu le 30 Juin 2017

N’oubliez pas la rifle des écoles
le 20 Janvier 2017

Election du Conseil Municipal

1918

Le Papa-Noël

TOUSUNIX

La chorale

La grande lessive

La semaine
du goût

Une sortie au musée de Tautavel.

La fête des écoles

Une pause bibliothèque



Les Nouvelles Activités Périscolaires

NAP : Qu'Est-ce que c'est ?

Les NAP (Nouvelles Activités Périscolaires) sont
des dispositifs d'animation périscolaire mis en
place pour les élèves dans le cadre de la réforme
des rythmes scolaires, depuis la rentrée 2014.

La réforme des rythmes scolaires s’inscrit dans le
cadre, bien plus large, de la "loi de Refondation du
système scolaire", qui a pour but d’adapter les
valeurs fondamentales de l’école (instruction,
formation intellectuelle, transmission des valeurs
et préparation à la vie sociale et professionnelle)
aux réalités de la société actuelle.

En plaçant la mise en œuvre des NAP au cœur des
dispositifs phares de la réforme, la loi de refonte
du système scolaire met l’accent sur le fait que
l’éducation est l’affaire de tous : école, famille,
mais aussi associations (dont les associations
sportives), structures d'éducation populaire,
bibliothèques, musées, écoles de musique...

A travers les NAP, la Ville de BAHO propose
des activités de qualité visant à favoriser
l'épanouissement des enfants et à développer
leur curiosité intellectuelle (activités culturelles,
sportives,ludiques...).
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Tout au long de l'année les enfants
vivent au rythme des animations
proposées par le SIST dans leur
restaurant scolaire.

Sont mis en place les repas en
couleurs, les semaines du goût, les
fruits à la récré, les menus toques
blanches, le repas de Noël et bien sûr
tous les derniers jeudis du mois on fête
les anniversaires des enfants.

C'est ainsi que petits et
grands découvrent ou
redécouvrent des plats
et des saveurs parfois
inconnus pour leur
jeune palais.

C'est quoi les NAP sur BAHO ?

NAP 2016-2017
Comment ça s'organise ?

Depuis septembre 2014, les NAP de
BAHO sont organisées 3 jours par
semaine, pendant 1h (de 16h00 à
17h00 les lundis, mardis et jeudis)
dans les locaux des écoles, des
accueils périscolaires. Cette année
scolaire 2016-2017, nous avons 112
enfants inscrits d’élémentaire et 60
enfants inscrits de maternelle.

Quel type d'activité pour mon enfant ?

Parmi l’éventail des activités proposées par les équipes d’animation, votre enfant choisira, pour chaque période, deux activités

Voici quelques exemples d’activités déjà proposées :

Si votre enfant est scolarisé en maternelle : ateliers détente (jeux de société éducatifs, dessins etc.), culturels (contes, expression
corporelle, lecture imagée), des ateliers créatifs (activités manuelles, costumes…) et d'éveils corporels (jeux de parcours de motricité, etc.).

Si votre enfant est scolarisé en élémentaire : ateliers détente (jeux de société éducatifs, cool zone lecture, yoga canevas etc.),
culturels (ateliers d’écriture, contes, danses, théâtre, jeux en anglais etc.) et sportifs (découverte de sports : tir à l’arc, Zumba Kids,
Danse classique, moderne Jazz, boxe éducative, Kimball etc.). Les ateliers des NAP ont lieu en collaboration avec les services muni-
cipaux, les écoles, les associations, les partenaires tels que BAHO FORM’, L’UFOLEP ou l’association CRESCENDO.

Que se passe-t-il après les NAP ?
A la fin des NAP, votre enfant pourra, soit :

Quitter l'école : La famille vient récupérer son enfant : dans ce cas, l'enfant sera confié aux parents ou aux personnes désignées
lors de l'inscription. L'enfant est autorisé à rentrer seul (uniquement pour les enfants des écoles élémentaires disposant d'une auto-
risation signée par les parents).

Rejoindre les accueils périscolaires : Accueils périscolaires à partir de 17h00 à 18h30, du lundi au jeudi (sauf le mercredi)
et le vendredi, à partir de 16h00 jusqu’à 18h30.

Mon enfant est-il concerné
par les NAP ?

Les NAP concernent les enfants scolarisés dans
toutes les écoles de BAHO (maternelle et élémentaire)

Comment inscrire mon enfant
aux NAP ?

Les NAP sont des activités facultatives et payantes.
A la rentrée 2016, les tarifs restent inchangés :
10€ par période (temps d’accueil entre deux
périodes de vacances scolaires).
Un tarif gratuit est accordé à partir du 3ème enfant.
Votre enfant pourra participer aux NAP sous
réserve d'inscription administrative au sein de
l’accueil.

Inscription administrative auprès de :
Caroline QUEROL.

Renseignements pédagogiques
et de fonctionnement auprès du Directeur
Rachid BOUDEFOUA (06.20.38.08.84).

La Cantine



Les Francas

ASSOCIATION DEPARTEMENTALE
DES PYRENEES – ORIENTALES

3, avenue de Belfort - 66000 PERPIGNAN
Tél.04 68 54 60 44 Fax. 04 68 85 41 07

francas.despo@wanadoo.fr
www.francas.asso.fr

ACCUEIL DE LOISIRS DE BAHO
Rue des Rouges Gorges

66540 BAHO

L’équipe de direction
Marie-Hélène SEGURA
Rachid BOUDEFOUA

Tél.: 06 20 78 53 44 // 06 20 38 08 84
Mail: coordination.baho@francas66.fr

Mouvement d'éducation populaire, la Fédération Nationale
des Francas est une association complémentaire de
l'école, reconnue d'utilité publique et agréée par les
Ministères de l’Éducation Nationale, et de la Santé, de la
Jeunesse, des Sports et de la Vie Associative. La commune
de Baho s’est associée aux Francas dans le cadre d’un
Contrat Enfance Jeunesse avec la CAF pour développer
des accueils extra-scolaires et périscolaires.

L’accueil de loisirs
extrascolaire

Fonctionne tous
les mercredis de 11h45 à 18h30

les petites vacances
février, avril, automne, noël

les vacances d’été juillet et août

L’accueil de loisirs
périscolaire associé à l’école

Tous les jours scolaires de :
de 7h30 à 8h35

de 11h45 à 14h00
de 17h00 à 18h30

(lundi, merdi, jeudi)

Des rendez-vous parents/enfants
sont prévus régulièrement.

le vendredi de 16h à 18h30
nouvelle réforme

L’accueil de loisirs Ados
Point jeunes

De 9h00 à 18h00
Le mercredi et les vacances scolaires

et sur le temps périscolaire
de 17h30 à 18h30 le lundi et jeudi.
Le vendredi soir (17h30 à 18h30)

Le Centre de Loisirs / Le Point Jeunes
(30 mois-18 ans)
sont des lieux privilégiés où les enfants et les jeunes
de 3 à 18 ans ont la possibilité :

• De découvrir de nouvelles activités, d’élargir leurs
expériences et connaissances.

• D’être accompagnés et aidés pour élaborer des projets,
(association de jeunes).

• De se confronter à d’autres jeunes, adultes, afin de lier
des relations épanouissantes,

• De rompre le rythme qui leur est habituel,

• De participer à des séjours.

L’ACCUEIL DE LOISIRS ET LE POINT JEUNES

DE 30 MOIS À 18 ANS
L’ACCUEIL DE LOISIRS ET LE POINT JEUNES

DE 30 MOIS À 18 ANS

Liberté . Egalité . Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Séance grimaces
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Séance bricolages

Accrochez-vous bien !

Promenade à cheval



La Vie Associative

24 25

Notre club photo poursuit ses activités dans la
tradition des tirages argentiques en noir et
blanc.

Tous les thèmes sont abordés au gré de
l’inspiration de chacun. Le travail de laboratoire
garde tout son charme même si beaucoup de
soin et de persévérance sont exigés.

Nous invitons toutes les personnes intéressées
à venir s’initier ou se perfectionner au cours de
notre réunion du lundi dans notre local près de
la poste à partir de 19h30. Le laboratoire met
à la disposition de ses membres agrandisseurs
et produits de traitement dans une ambiance
de convivialité.

Pour de plus amples renseignements
vous pouvez nous contacter auprès de :

Jean-Pierre CHAVERNAC
04 68 92 19 62

Francis BONET
04 68 92 22 91
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Le Taekwondo
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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

L’Assemblée Générale du club s’est
tenue le 15/09/2016 au foyer rural de
BAHO, en présence de Monsieur le
Maire, de Monsieur GONZALEZ André
et de nombreux membres du club.
A cette occasion, le bureau a été recon-
duit et trois nouveaux dirigeants sont
venus étoffer le Comité Directeur.
Le compte rendu de la réunion est
disponible auprès de la secrétaire
Madame Michèle LEGRET sur simple
demande.

ECOLE DE TKD

Les membres du bureau sont comblés
par le vif succès de l’école de TKD. En
effet, nos efforts ont été récompensés
et nous remercions tous les parents qui
nous ont fait confiance en inscrivant
leurs enfants aux cours de TKD.

A ce jour 23 enfants
sont élèves de l’école de TKD.

Ils sont tous débutants ou presque, et
grâce au plaisir qu’ils éprouvent à
pratiquer ce nouveau sport, ils feront
bientôt des progrès, pour pouvoir
changer la couleur de leur ceinture.

Les inscriptions sont toujours possibles
au 06.82.66.96.66 ou directement à la
salle, les Lundi et Vendredi à partir de
18H30.

LE « CLUB TKD » : ADOS ET ADULTES

Les cours sont désormais assurés par un nouveau professeur qui dirige les
entrainements de main de maitre , en y instaurant un nouvel état d’esprit
, un dynamisme, et un sérieux qui conviennent parfaitement à tous ces
élèves . Cyril LLAMOUZY redonne au club un vent de jeunesse.
Nous vous attendons encore plus nombreux, pour vous faire profiter de
notre enthousiasme. Les débutants sont les bienvenus. Ils sont encadrés
par des assistants entraineurs qui leur apportent les bases physiques et
techniques pour évoluer progressivement dans cette discipline.
Les cours se déroulent les MARDI et VENDREDI à 19H30 à la salle TKD.

Les « SENIORS » :

Tous les MERCREDIS à partir de 19H30, un groupe de 20 « SENIORS » de
30 à 65 ans, se donnent RDV à la salle pour partager 1H30 d’efforts et de
plaisir dans la pratique d’un TKD adapté. Sous la conduite de Jean-Luc
LAHILLE, ces cours sont accessibles à tous et surtout aux anciens sportifs
(foot, rugby ,cyclisme, …..). Le but recherché, est de rester en forme le
plus longtemps possible. OSER ESSAYER !!!!! C’est ADOPTER !!!!

Le TKD FITNESS (Mixte)

Cours spécifiques mixtes, réservés à toutes personnes (femmes ou
hommes) préférant faire du sport en musique. Mouvements de GYM,
gestuelle de TKD, chorégraphies sportives, il y en a pour tous les goûts.
Les cours animés par Jean-Luc LAHILLE, ont repris depuis le 15 Septembre
à la salle de TKD. Venez essayer GRATUITEMENT pendant 1 ou 2 séances.
Le meilleur accueil sportif vous sera réservé, tous les MERCREDIS
à 18H30.

REPAS
ET ARBRE de NOEL

SAMEDI 17 DECEMBRE

Tous les membres du club,
leurs parents et amis doivent
penser à réserver cette date.

A cette occasion, tous les enfants de
l’école de TKD seront récompensés

et le Père NOEL fera un petit
passage dans la salle.

MERCI DE POUVOIR COMPTER SUR
VOTRE PRESENCE

(inscriptions auprès des membres du bureau)
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LE MOT DE
CLAUDE BERNARD

Chante Baho : quatre voix,
plus les voix qui bavardent,
heureuses de se retrouver, de
se raconter leurs joies, leurs
misères… Cela fait du bien, une
purge « semainiale », tous les
lundis dans la beauté de chants
retrouvés, de chants à créer…
C’est pourquoi à Baho, il y a du
monde, plein de monde mais
du monde qui chante, en fusion
à quatre voix avec la chaleur
du bonheur…
Chut… Je donne le ton : jroum,
jroum, endavant Babababa ho…

Le mot du Président

L’année 2016 a été prolifique en
représentations. Tous les choristes sont
très motivés et je ne puis que les féliciter.
La bonne ambiance et le plaisir de chan-
ter ne seraient possibles sans nos chefs
de chœur Rose-Marie et Claude-Bernard
Gauduin que je remercie pour leur béné-
volat, leur gentillesse et leur patience.

Grâce à leur ténacité CHANTE BAHO a
participé cette année à 12 concerts dont
quatre en Corrèze (Grottes St Antoine,
Eglise des Rosiers à Brive, Abbatiale
Sainte Marie à Souillac et Eglise Saint
Maur à Martel).

Partout nous avons été très bien accueil-
lis et fortement félicités. Ce petit voyage
a été très agréable car Jean-Marc organi-
sateur et choriste avait un programme
qui prévoyait concerts et visites pour ces
quatre jours. Bravo à lui !

L’année 2016/2017 s’annonce déjà riche
en événements : cinq concerts sont
prévus au cours de cette fin d’année et
trois pour le 1er trimestre 2017 dont un
pour la fête patronale de la Saint-Vincent
à Baho.

Merci à la municipalité pour son soutien
constant et à tout le public qui nous
honore toujours de sa présence. Nous le
trouvons de plus en plus nombreux au fil
des concerts.

Bonne année 2017 à tous !

Roger DUCASSY

Claira

Matemale

Ria

A.G. 2016

La galette Les bunyetes
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Pour cette 10ème année, nous relevons
encore le défit de voir nos adhérents monter sur
scène sans préjugé. Qu’ils nous étonnent, nous
surprennent et nous remplissent d’admiration et
d’émotion à la fin du spectacle.Tout au long de
l’année chacun évolue suivant sa personnalité.
Certains sortent de leur timidité, d’autres canali-
sent leur énergie et d’autres courageux, dévoilent
leur différence.

LES MEMBRES DU BUREAU pour l’année 2016/2017 :
GALLEGO Mélanie : Présidente et Responsable

des Ateliers Chorégraphiques
GALLEGO Eveline : Trésorière
MINGORANCE Isabelle : Secrétaire
LOURENCO Gloria : Secrétaire Adjointe

La cotisation est de 100 € par adhérent et de 90 €
par enfants de même fratrie.
Les sommes sont réinvesties pour la réalisation de l’arbre de
Noël, achats des différentes tenues du spectacle,
buvette, les goûters et la gestion de l’association.
Nous essayons de participer aux différentes manifestations du
village.

TOUTE L’EQUIPE DES CATALANES SISTERS VOUS SOUHAITE DE BONNES FETES DE NOËL
ET VOUS PRESENTE SES MEILLEURS VŒUX POUR L’ANNEE 2017

Mélanie, responsable des ateliers, revalorise les
adhérents aux rythmes de différentes musiques.
Elle leur permet de s’épanouir au gré de petites
chorégraphies.

Nous remercions M. Le Maire Patrick GOT
et la municipalité de Baho de nous accueillir
dans leur commune et pour leur soutien.
Nous remercions les parents pour leur
confiance et tous les bénévoles qui se
joignent à nous.
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L’ASSOCIATION DES CATALANES SISTERS PROPOSE
DES ATELIERS CHOREGRAPHIQUES AUX ENFANTS ET JEUNES GENSLe Tennis

Une année au tennis club de Baho riche
en tennis et évènements comme la
journée "Roland Garros" qui a été orga-
nisée le 28/5.
Doubles entre parents et enfants, multi
circuit et le service mesuré avec radar !
Les records ont été battus.
De nombreux lots ont été distribués aux
enfants et tous les participants sont
rentrés avec plein de surprises.

Le club a redémarré la nouvelle saison avec
beaucoup de nouveaux inscrits et il est prévu
des soirées grillades et paëlla et nous allons
renouveler la journée "Roland Garros".

Pour les cours du lundi à 17h30 et le mercredi
à 14h il reste encore un peu de place, n'hésitez
pas à venir pour un cours d'essai !
Les adultes sont les bienvenus aussi le lundi à
18h30.

A bientôt sur les courts.
Sportivement
Le Tennis Club



LA FNACA
Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc et Tunisie.

Comité départemental des Pyrénées Orientales F.N.A.C.A
Comité local de Baho.

L'année 2016 a été une
année bien mitigée, car
comme vous le savez,
dans la vie d'une asso-
ciation il y a des bons
moments et des
moments pénibles.
L'année 2016 le comité
de Baho a payé un lourd

tribu, car nous avons perdu quatre de nos Adhérents :
M. Georges FAGOT, M. René GARRIGUE, M. Michel
BIGOT, M. Joseph ARMADA. Le comité FNACA renou-
velle ses sincères condoléances aux familles. Malgré
tout le comité continue de vivre et l'on peut dire que
la vie continue.

L'Assemblée Générale 2015 s'est tenue le 30 Janvier
devant une nombreuse assistance en présence de
M. Patrick GOT Maire de Baho, de M. Marcel LOUBAT
Président départemental de la FNACA, de Madame
VILLENOVE responsable des affaires sociales de la
FNACA et les membres du bureau.
M. le Président Jean-Louis CASANOVAS a ouvert
la séance en faisant observer une minute de silence à
la mémoire des camarades disparus dans l'année
écoulée, M. Francis SIMARRO, M. Lucien DEZORZI.
Un hommage particulier a été rendu à M. Claude
MARCHAND Président départemental disparu récem-
ment.Le Président Jean-Louis CASANOVAS a fait un
large tour d'horizon sur l'année écoulée se félicitant
de la bonne tenue du comité, sans oublier de remer-
cier la Municipalité pour son soutien.
Le secrétaire Pierre GINE a présenté son rapport
moral. Puis est venu le temps d'élire un nouveau
trésorier en remplacement de l'ancien démissionnaire,
un candidat s'est présenté en la personne de
M. René RODRIGUEZ qui a été élu à l'unanimité.
M. RODRIGUEZ ayant pris connaissance des finances
a présenté le bilan financier.

Les trois rapports soumis à l'approbation de l'assem-
blée l'ont été à l'unanimité. Le président présente
comme il se doit la démission du bureau, et comme on
ne change pas une équipe qui gagne, le bureau a été
réélu à l'unanimité. En voici la composition :
Président d'honneur : M. Patrick GOT
Président actif : M. Jean-Louis CASANOVAS
Secrétaire : M. Pierre GINE
Trésorier : M. René RODRIGUEZ
Porte drapeau : M. Joseph ARMADA,
M. Jean-Michel REIX, M. René RODRIGUEZ,
Mme Jeanine REVEL.
Le Président départemental a pris la parole se
félicitant de la bonne tenue de cette assemblée
tout en recommandant de continuer dans ce sens.
Mme VILLENOVE a exposé le côté social de la FNACA.
M. Le Maire félicite le comité dans son ensemble
et nous assure du soutien de la Municipalité.

La séance est levée par le président Jean-Louis
CASANOVAS en invitant l'assistance au partage de
la galette des rois.

ACTIVITÉS 2016

Le 30 janvier : Galette des rois, à noter que ceux qui
n'ont pu se déplacer se sont vus offrir à domicile leur part
de galette.
Le 19 Mars a été commémoré le cessez-le-feu en Algérie
dans le respect et la dignité en souvenir des 30 000
camarades tombés sur le sol algérien. La cérémonie a été
suivie d'un repas animé avec 78 convives.
Le 18 Juin une superbe paella concoctée de main de
maître par notre ami Jean-Claude a régalé les 83
personnes présentes.

La rentrée de septembre a été couronnée d'une grillade
pour 75 personnes. Au passage nous remercions les gril-
ladins Antoine et Joseph qui ont dû subir doublement les
supplices de la chaleur ; celle du soleil et celle du barbe-
cue. Nous remercions également tous les bénévoles qui
nous aident à chaque fois que nous les sollicitons.

A noter que les veuves n'ont pas été oubliées ; elles se
sont vu remettre un petit cadeau de la part du comité
départemental de la FNACA. A noter également que le
Comité FNACA participe à toutes les manifestations et
cérémonies : 8 Mai, Appel du 18 Juin, 14 Juillet, 11
Novembre, ainsi que la participation au Téléthon.

A l'orée de la nouvelle année le Comité FNACA
de Baho vous présente ses Meilleurs Vœux pour
l'année 2017.

Le bureau FNACA.
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Pour la « toute jeune » association
Elément Terre, l'année fut riche sur
le plan humain et artistique.

Cette dernière fut ponctuée par de
nombreuses rencontres lors de manifes-
tations artistiques diverses

Le vide atelier de l'art qui a réuni
des artistes de tout le RIBERAL et
leur a permis de faire de la place
dans leurs ateliers, tout en faisant
plaisir aux nombreux « chineurs ».

L'exposition « Les Automnales »organisée par Baho Rétro, et ouverteà tous les artistes de la commune, aucours de laquelle tous, (peintres,sculpteurs, ferronnier, couturières,peintres sur soie.... ont exposé etéchangé sur leur passion communepour l'art.

Le marché de Noël permettant

à tous les budgets, de se faire

plaisir en acquérant un petit

objet «fait main » en terre cuite.

Des échanges sur
l'art en général, au
cours de soirées
chaleureuses.

Des marques d'uneamitié qui se « patine »au fil du temps.

Les artistes de l'association
souhaitent aux amoureux
de l'art, une année pleine
d'inspiration ........ et de
partage.



Vélo ClubBaho
VELO CLUB BAHO
CYCLOTOURISME

Le Vélo Club Baho, se porte bien.
La saison 2016 a été une bonne
saison, et l'on peut dire que le temps est
au beau fixe.
L'assemblée générale de fin d'année a vu
le renouvellement du bureau dans son
intégralité, selon la formule consacrée (on
ne change pas une équipe qui gagne).

Voici la composition du bureau:
Président d'honneur :
M. Patrick GOT Maire de Baho
Président actif :
M. Vincent PELISSIER
Secrétaire : M. Marcel ROSET
Trésorier : M. Alain AVRIL
Trésorier adjoint : Xavier CANILLOS
Le nombre de licenciés est de 50, plus 4
membres sympathisant ; toujours en
augmentation, preuve de bonne santé
pour le club.
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ACTIVITES 2016

Début janvier partage de la galette des rois.

Du 20 au 24 Avril : St Feliu de Guixols (catalogne sud)

Du 20 au 22 Mai : Soueich club Ariégeois nous reçoit,
ambiance, convivialité rien ne manquait ; 3 jours
inoubliables.

La pause-café organisée par le club le 28 Février a été
perturbée par la pluie ; on fera mieux la prochaine fois.

La première ollada du Vélo Club à Baillestavy a été une
réussite et très appréciée. Le tour de Corse du 4 au 13
juin organisée de main de maître par notre ami
Raymond. C'est une belle aventure avec à la clé plus de
800 Kms, il y a eu de la fatigue, de la joie, et surtout
une grande satisfaction.

Du 30 Juin au 02 Juillet, ils ont fait mieux que le tour de
France cette année ; à savoir gravir le géant de Provence
(Mont Ventoux) jusqu'au sommet. Bravo à nos valeureux
sociétaires, Georges, Marcel, François, Ramon, Tony, et
une mention spéciale à Christine seule féminine de
l'équipe.

La Randonnée Jean-Pierre DURAND du 11 Septembre a
réuni 264 participants répartis en 21 clubs et quelques

indépendants, ou chacun a pu apprécier le point de
ravitaillement et l'accueil qui leur a été réservé.

Le Président Vincent PELISSIER remercie les bénévoles
qui ont permis que cette journée soit une réussite. Il
remercie également la Municipalité pour son soutien tout
au long de l'année.

En septembre le Vélo Club a participé à la Randonnée
France Alzheimer dont la recette totale a été versée au
profit de l'association France Alzheimer.
En Novembre Castanyade et vin primeur. En octobre
sortie huîtres à Leucate.

En décembre le Vélo Club s'implique dans le Téléthon.
A l'orée de la nouvelle Année le Vélo Club Baho vous
présente a toutes et tous ses Meilleur Vœux pour l'année
2017.

Le bureau du Vélo Club.

Le club du 3ème âge a réouvert ses portes
le 1er septembre.

Nous avons eu le plaisir d’avoir de nou-
veaux adhérents à qui nous souhaitons
la bienvenue.
Une grillade de rentrée a été dégustée
dans la joie et la bonne humeur.
Le club compte maintenant 80 membres.
Il reste quelques places réservées
uniquement aux Bahotencs.

Nous remercions la municipalité pour
avoir améliorer l’accessibilité de notre
local, ce qui est très appréciable.

Comme toujours, nous faisons :
- Un loto par jeudi à partir de 14 h 30
- Une fois par mois un repas gratuit
pour les adhérents

- Deux démonstrations dans l’année
- Quelques voyages

Encore une année qui sera bien chargée.
Ces moments passés ensemble font un
peu oublier les malheurs que nous
connaissons. A vous tous, les adhérents,
le bureau et la présidente souhaitent
d’agréables fêtes de fin d’année et une
bonne année 2017.

Notre Association durant cette année n’a pas cessé de faire
fonctionner ses activités, auxquelles ont participé le groupe
avec beaucoup d’entrain ; ce fut en partie à la demande
de « Baho Rétro » organisatrice des Automnales.
Chacune des adhérentes a répondu présent, et l’ensemble
s’est investi dans son rôle, ce fut un véritable engouement,
suivi d’une réussite. Il faut signaler au passage l’arrivée
d’une jeune et nouvelle adhérente, qui a prie sa place
parmi nous, cela a donné un élan supplémentaire aux
activités et à la vie de groupe ; félicitations.

Ceci dit la porte est ouverte à vous toutes :
rejoignez-nous tous les jeudis après- midi, à partir de 14h
salle « Fil en Aiguille ».

Ouvrons une parenthèse afin de remercier Monsieur le
Maire et son Conseil Municipal, de nous avoir doté à ce
jour de tables dont nous avions grand besoin. Croyez
que nous en ferons bon usage.
Cette année nous rappelle le bien d’être ensemble et de
pouvoir se souhaiter une année emplie d’empathies entre
nous tous. Que nos voeux pour 2017 soit source de Santé
et de Bonheur à vous tous

Le Bureau

Club du 3ème âge

De fil en aiguille



C
E
R
C
LE

S
A
B
IN

E

BahoRétro

3534

BAHO RETRO CONTINUE
SUR SA LANCÉE EN 2016,

SORTIES ET ANIMATIONS ONT ETE AU RENDEZVOUS !

L'année a traditionnellement commencé le 22
novembre 2015 avec l'Assemblée Générale où les
châtaignes et le vin nouveau ont été à l'honneur,
après les bilans et perspectives donnés par le
Bureau, en présence de 112 personnes. 182
membres actifs se sont inscrits à l'association.

Ensuite, Baho Rétro a participé au Téléthon, et offert un lot pour
la Tombola.
Le 3 janvier, dans l'après-midi, la Galette a rassemblé plus de 120
membres, qui étaient gracieusement invités par le Bureau.
Pour la Saint Vincent, Baho Retro, aidé par la Municipalité avait in-
vité l'Agram pour un concert le vendredi soir.
Le 19 avril, nous avons renouvelé le repas « Paella » très apprécié
de nos adhérents, puisque 120 convives avaient fait le déplace-
ment à la Salle Evora.
Le 26 mai, 30 adhérents ont pris l'avion pour Madère, où ils ont
passé un très agréable séjour, où des liens amicaux se sont for-
més ou resserrés, tellement l'ambiance a été bonne !
Le 11 juin, nous étions 49 à monter dans le bus qui nous a
conduits à Aigues Mortes, après un excellent repas dégusté à
Lunel. Balade en petit train dans la ville fortifiée, puis balade en
bateau jusque vers une manade avec démonstration de dressage
des taureaux, et retour (avec regret) vers notre point de départ…
Une très agréable journée !
Fin Juin, une soirée théâtre animée par la troupe des « Imprévus
» de Toulouges a mis de l'animation à la salle Evora.
Le 28 août, une grillade dans la cour ombragée de l'ancienne école
a réuni 80 personnes qui se sont régalées des saucisses et autres
viandes dorées à point par les frères Lopez, toujours là près des
grilles brûlantes en plein soleil... merci à eux pour leur fidélité !
Le 1er septembre, 35 voyageurs ont pris la route, puis l'avion, pour
rejoindre la magnifique ville de Saint Petersbourg, pour visiter
pendant une semaine les merveilles architecturales de cette ville
unique au monde.
Le 21 septembre, les journées du Patrimoine ont permis à ceux
qui le désiraient de faire une visite commentée dans le village des
diverses fontaines et sources naturelles. Ils ont pu également voir
sur plans le réseau des ruisseaux qui s'étend sur 40 kms !
Le 23 septembre, Jean DAURIACH, écrivain et historien, a donné
une conférence très détaillée sur la guerre de 14/18 vue à travers
la région.

Enfin, l'année s'est terminée les 7, 8 et 9 octobre par
l'exposition des Automnales, où 50 artistes ont exposé
leurs œuvres très diverses à la salle Evora. Ce fut une
débauche de couleurs et de formes, il y en a eu pour
tous les goûts, en peinture, sculpture, photos, vête-
ments d'époque, broderies, travaux de couture, peinture
sur soie etc.
Meilleurs vœux à toutes et à tous pour l’Année 2017

Cercle Sabine, le bureau :
Président : M. GREVEAU Jean
Vice-président : M. DELCAYRE Guy
Secrétaire : M. AYMERICH Roger
Secrétaire adjointe : Mme MATEO Patricia
Trésorière : Mme DELMAS Nicole
Trésorier adjoint : M. CASAL Jean-Paul
Responsable de la buvette : M. DELMAS Daniel

Notre association a repris ses activités depuis début
septembre. Nous avons touiours pour ambition de
réunir des passionnés de Tarot dans une ambiance
chaleureuse et conviviale.

Le grand tournoi départemental de la saison passée
a été un succès , réunissant 76 ioueurs de différents
clubs de la région : Pézilla, Barcarès, Port la Nouvelle,
Argelès, Vernet les Bains, La Cabanasse …

Un apéritif offert par la municipalité et une succulente
paëlla concoctée par notre ami et adhérent Philippe
VDN, ont clôturé dans la bonne humeur une après-midi
bien remplie. La saison s’est terminée en Espagne dans
une ambiance festive et décontractée.

Notre club compte actuellement une soixantaine
d'adhérents. Nos tournois ont lieu le samedi à partir
de 2Oh3O au siège, Rue Sainte Lucie. Les derniers
samedis de chaque mois sont réservés à des tournois
à 5. Si vous souhaitez vous initier, des rencontres
amicales se déroulent les lundis et jeudis de 14h30
à 18h30.

Notre prochain grand tournoi départemental aura lieu le
dimanche 26 mars 2O17 à la salle Evora .
Nous vous réservons un accueil chaleureux et convivial.

Pour tous renseignements : 06 09 62 18 52
06 18 88 56 11
06 46 11 12 36

Le cercle Sabine vous souhaite
à tous une très bonne année 2017
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Aire Nou de Bao sempre al servei
de la llengua i la cultura catalanes

i per la defensa del territori.

Els Castellers del Riberal desde la Calçotada al Concurs de
Tarragona (Torredembarra colles de 7)
Un any que va anar crescendo i que prepara l'any dels 20
anys. En efecte enguany, l'Associació Aire Nou de Bao , ha
portat altes les colors del nostre poble.

Evidentment a Catalunya nord, però també al Sud fins al
País Valencià, a Sella més precisament, pel viatge anual
d'intercanvi amb un altre poble. Hem anat a Occitània, a la
veritable Occitània on hem ensenyat que erem catalans,
que la decisió de la senyora Delga era una vergonya.

És a dir que els Castellers, els Falconers, els Grallers, els
Sorollosos, els Diables, les Banyetes, l'Hamlet, el Berruga,
els Trabucaïres han anat un poc a pertot per promoure la
nostra cultura i la nostra llengua. És a dir que els Aireno-
vencs s'han mobilitzat tot al llarg de l'any per la defensa
del territori. És a dir que sempre es pot comptar amb Aire
Nou de Bao per ajudar una cosa o l'altra sempre quan tingui
lligam amb la missió que s'ha fixat l'Associació.

Però cal pas descuidar que tot aquest treball és sempre
relacionat amb la festa. Tots els moments forts viscuts
per Aire Nou conjuguen festa i militància.
La Calçotada, Identi'CAT, les Diades, que organitzem.
Les nostres participacions a molts esdeveniments com el
Correllengua, la bressolada i altres, sempre són dins el
quadre de festes. I com cada any hem actuat pels Dracs
Catalans i l'USAP.

Tot això en podeu aprofitar també . Si aquest any s'ha vist
noves entrades, cal reconèixer que encara no hi seu i que
només es tracta de venir a La Vilbau per gaudir de totes les
activitats de l'Associació.
Enguany destacarem grans moments com la Trobada Inter-
nacional de Falcons, el viatge a Sella, tots els Castells de 7
que hem pogut realitzar fins al Concurs de Torredembarra
(Tarragona).
No dubteu, obriu la aquesta porta de La Vilbau i veureu com
tothom s'ho passa bé !
L'any que vé, 20 anys de la Colla castellera ! En podeu apro-
fitar !

L'Associació Aire Nou de Bao desitja
a totes les baotenques i a tots els baotencs

un bon any 2017

www.airenou.cat

Aire Nou

Els Castellers

Truc

La jonquera-gralles

Vallbona

Dracs

Sella

Identicat

Sella i Aire Nou

Toluges USAP - Sorollosos

UNA ENTITAT TOT L'ANY AL SERVEI
DE LA CULTURA I DEL PATRIMONI

Boa Cultural tot al llarg de l'any és : Cursos de català - Xerrem
Tast de vi - Teatre - Concert - Xerrades - Concurs i iniciació al Truc

Donem les gràcies a tots els que en fet que em pogut tira endavant la
temporada 2015 / 2016 i en particular, Sebastià Girard, Pere Manzanares,
Pablo Bonat, Joan Becat, Maite Barcons i Reniu, Joan Daniel Bezsonoff
i Montalà, Joan Vilanove,Regis Casenove, Joana Serra, Guillem Dalmau,
l'Associació Aire Nou Bao, els alumnes dels cursos de català i els participants
als Xerrems.

Gràcies al Consell municipal de Bao i a Patrick Got el Batlle.

MOLT BON ANY 2O17 A TOTS

Contact : Bao Cultural
3o Carrer de la Cotiva - Bao
Tel : 06 72 71 20 80
Correu electrònic : bernat.cristofol@gmail.com

Baho Cultural
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SITE INTERNET : TGV-roussillon.fr mail : pmcv66@gmail.com TEL : 06-14-43-72-97

2016 est une année bissextile… ne
dit on pas que ces années là sont
toujours pleines d’évènements ?….
loin d’être dans la tourmente, après
avoir assuré avec les ARTS PROD
pour plus de 500 convives une
superbe soirée et une nuit intermi-
nable pour le réveillon de la Saint
Sylvestre à Brive la Gaillarde le
groupe est déjà retenu pour fin
2017.

Le 2ème semestre 2016 a réuni de
nouveaux « dactyles » car le
groupe a vu le départ de deux
musiciens en cours d’année : l’un
pour ces nouvelles fonctions de
grand-père l’autre, ne pouvant
plus assurer les répétitions, s’est
obligatoirement détaché du
groupe.

C’est donc aujourd’hui avec non
pas deux nouveaux mais trois que
nos « fendus » de musique s’éver-
tuent à combler leur public avec
Jean-Claude à la batterie, Dany à
la basse et Olivier à la guitare
rythmique avec toujours Christian
à la guitare rock, Roger « harmo
& sax » enveloppés de la voix
charmeuse de Claudine pour
assurer soirées et Fêtes.

La pelote du
« Fil d’Ariane »
poursuit son
déroulement
et permet toujours
ainsi l’expression
musicale

Les répétitions se font toujours au Club
Sabine mis gracieusement à disposition par
la municipalité que nous remercions. Les
vendredis réunissent le groupe au complet
qui s’est déjà produit à St-André pour le
téléthon, a assuré le 14 juillet à Passa, une
soirée à St-Genis et au Dôme à Rivesaltes.
Richard, André et Joseph avec Roger se
retrouvent les mercredis pour préparer
après–midi récréatives.

Bonne et Heureuse
Année 2017

qu’elle soit douce et agréable
comme la musique et que

chacun trouve son bonheur,
comme le propose la nouvelle
chanson de Christophe Maé.

Contact : Roger DUCASSY
Tél : 06 09 96 63 74
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Le foot est l’une des plus anciennes associa-
tions de la commune et après des années dif-
ficiles, il est fier aujourd’hui de pouvoir
proposer l’ensemble des catégories et même
plus pour les garçons et pour les filles.

Cette saison a vu naître la création d’une caté-
gorie unique sur le département, le Baby foot,
pour les enfants de 3 et 4 ans ainsi que les ca-
tégories U15 et U17 en entente avec nos amis
de Saint Feliu.

Le club ne cesse de s’accroître mais garde ses
valeurs d’esprit familial, de convivialité, de
plaisir de jouer et d’être ensemble.
Nous sommes fiers car 90% de nos licenciés
sont des enfants du village.

Cette saison a également vu le retour en tant
qu’entraineur de l’équipe fanion de Bruno
BELTRAN, avec qui le club a été champion du
Roussillon et a gagné de nombreux trophées.

Baho Pezilla football club

http://bahopezillafc.wordpress.com

4140

BPFC C’EST
2 COMMUNES
9 CATÉGORIES D’U5 À LOISIRS
20 DIRIGEANTS
140 LICENCIÉS
UNE LABELLISATION ECOLE

L’équipe sénior, entraînée par Bruno, Rémi et
Jérémy, évoluent en 1ère division. Après des débuts
compliqués, elle a su se retrouver et se situe en
haut de classement.

Les équipes U15 et U17 nouvellement créées vont
évoluer en Championnat Honneur. Tristan et Fanou
ont su créer un groupe de copains et c’est bien là
l’essentiel. L’équipe U13 coachée par Jérémy et
Mathieu va évoluer en Espérance. Ce groupe com-
posé de joueurs découvrant le football en majorité
apprend chaque week-end et progresse rapidement.
L’école de foot s’entraîne tous les mercredis sous la
houlette de Nicolas, Yoann, Kevin, Mohssin et Kévin.
Ils font briller nos couleurs tous les samedis aux 4
coins du département. Les 2 équipes loisirs s’amu-
sent tous les lundis et la convivialité est le mot clé.

Nous avons, cette année, organisé des rifles,
un goûter de Noël, une journée foot-rugby avec
l’Entente de la Têt et participé à toutes les
animations sur la commune (Color Race, Vide
Grenier, Saint Jean, Téléthon…)

U7

U13

U15

U17

U9

Cette saison encore toutes les catégories
du club seront à n’en pas douter bien
représentées sur tous les terrains du
département et d’ailleurs. Tous ces jeunes,
bien encadrés, participent tout au long de
la saison à divers tournois de clubs, du
comité du PAYS CATALAN et de l’UFOLEP
66, avec en point d’orgue le « Dourliach/
Figuères » du 1er MAI à Pézilla.

Bonne saison à tous.

Foot
Loisir

LA TETLA TET
ENTENTE DEENTENTE DE
XVXV

Entente de la Têt Rugby XV



Cette saison 2015-2016 aura permis
au RC BAHO XIII d’atteindre son apogée.

Avec près de 300 licenciés, répartis dans
toutes les catégories, des tout-petits de 3
ans aux seniors, il a rejoint le TOULOUSE
OLYMPIQUE et LEZIGNAN dans le trio de
tête des grands clubs de la Fédération
Française du Rugby à 13.

Présent sur tous les tournois régionaux
et nationaux avec les plus jeunes (des
premiers pas aux benjamins) il se sera vu
récompensé pour l’excellence de son
encadrement par l’octroi du « LABEL OR »
attribué au plan national à son Ecole de
Rugby. Cette même école aura organisé
son premier tournoi fin mai. Pour un coup
d’essai ce fut un coup de maître. Venus de
tout l’hexagone, ce sont plus de 600
enfants qui ont foulé les pelouses des
stades de BAHO et SAINT ESTEVE, dans
un climat joyeux et convivial malgré une
météo maussade.

Chez les plus grands, le club est fier du ré-
sultat de ses équipes minimes et cadettes.
Les premiers auront avec courage chuté
sur le fil en finale du
Championnat de France.

Leurs aînés, quant à eux, n’auront pas
hésité à ramener « le planxot » au
club house des Geckos.

Souhaitons que cette nouvelle année voit
une fois encore briller nos couleurs pour la
fierté de notre village.

Bonne année à toutes et à tous.
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Racing ClubBaho XIII

COMITE DIRECTEUR

Présidente TIGNERES Colette 06 10 86 25 73

Vice-Président Délégué à L’Ecole de Rugby
DE MAURY Jean-Benoit 06 71 57 78 37

Secrétaire Général CHARDIN Gaëtan 06 25 67 17 30

Trésorière FORCADA Stéphanie 06 48 33 85 44

Trésorière Adjointe JOULE Josy 06 85 98 76 37

Responsable Ecole de Rugby
GINER Magali 06 59 15 96 88

Cameraman BLACHIER Christophe 06 69 66 42 71

Photographe Reportage BLACHIER Annick 06 49 49 26 38

Responsables Réceptions DURAND Huguette 06 74 46 44 71
DURAND Philippe

Responsable Matériel BRIAL Michel 06 23 18 78 26
BRIAL Damien

Communication Supports MULES Jean 06 77 20 64 80

Administration Club TIGNERES Yves 06 32 62 19 17

Tenue Buvette RUIDAVETS Marie 06 21 74 88 16

Membres du Comité Directeur représentant leurs équipes respectives :
DAUSET Nathalie (Minimes)
FERNANDEZ Stéphanie (Minimes)
LLOUBERES Jean-François (Juniors)
RUIDAVETS Thierry (Cadets)
PAGES Thierry (Minimes)

Responsable du Site (Webmaster) et créateur
GRIFFITHS Paul 06 86 36 60 80

4342

A deux mains

De beaux premiers pasEchappée respiratoire

Pupilles en action

Finale
cadets

Petits GECKOS
Aujourd'hui
DRAGONS

Demain

des Benjamins

prometteurs

Finale
cadets

Et un Planchot,
UN !

Un ballon pour chacun
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Baho Form’

Notre actualité sur

Baho
Form’
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BAHO FORM’ une offre variée d’activités
ludiques , sportives pour rester en forme
tout en s’amusant, de 9 mois à 99 ans …

RANDO JUNIOR

BAHO COLOR RACE

RANDO ADULTE

GYM BÉBÉ ET ENFANT

DANSE CLASSIQUE
ET MODERN JAZZ

ZUMBA KID
HIP HOP

Baho Form’ c’est aussi
Le Street Jazz,
la Gym Fitness,
la Zumba Pilate,

le Yoga

et …

L’ARBRE DE NOEL

LE CARNAVAL

Nous vous présentons nos
Meilleurs Voeux

pour cette Nouvelle Année

06 95 80 21 44
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Résolument catalan,
cette année le Carnaval a pris
pour enflammer Baho
de sa cavalcade animée !

LA TROBADA Du nouveau cette année ! Le comité des feux de la Saint Jean a renoué
avec la tradition de la Trobada ! Cette ascension au Pic du
Canigou, notre emblème régional, s’est déroulée dans la
bonne humeur et surtout dans un froid vivifiant !

Quelques jours après, les enfants ont recueilli la flamme et le temps,
plus clément qu’à ces hautes altitudes, a permis un repas convivial
où petits et grands se sont régalés autour des boles de picolat !

LE VIDE GRENIERS
Désormais devenu une tradition,

le vide-greniers, sous un soleil estival,
a réuni autant de monde qu’à l’accoutumée !

C’est toujours un succès !

Nous remercions toutes les personnes qui ont participé à ces différentes manifestations :
la municipalité, les écoles, les associations, les spectateurs,

les Bahotencqs et Bahotencques et nous vous donnons rendez-vous en 2017 !
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